Ressort: Vermischtes

US-Luftfahrtbehörde verbietet Airlines Flüge über Syrien

Washington, 19.08.2014, 08:30 Uhr

GDN - Die US-Luftfahrtbehörde FAA hat den Fluggesellschaften in den USA Flüge über Syrien bis auf Weiteres verboten. Der anhaltende bewaffnete Konflikt stelle eine ernstzunehmende Bedrohung für die zivile Luftfahrt dar, teilte die Behörde mit.

Extremistische Gruppierungen besäßen Luftabwehrraketen, mit denen sie bereits syrische Militärflugzeuge abgeschossen hätten. Zudem habe es Drohungen gegen Zivilflugzeuge, die Syrien anflögen, gegeben. Bereits zuvor hatte die FAA vor Flügen über das Land, in dem seit mehr als drei Jahren Bürgerkrieg herrscht, gewarnt. Erst Anfang August hatte die FAA Flüge über den Irak verboten.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-39574/us-luftfahrtbehoerde-verbietet-airlines-fluege-ueber-syrien.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com